

【教育目標】自ら考え 判断し 明日を創る子どもの育成



学校報 梅天

E-mail ouchi-es@edu.city.yurihonjo.akita.jp
<http://www.city.yurihonjo.lg.jp/edu/ouchi-es/index.html>

由利本荘市立大内小学校 校長室から
令和7年12月5日 No. 26

クリスマスリース作り



12月2日（火）の朝の時間に、なかよし班でクリスマスリースをつくりました。

リースの材料は、今年、1・2年生が畑で育てたサツマイモのツルです。収穫したサツマイモは、焼き芋にして食べました。1・2年生が、休み時間に「やきいもステーション」を開いてくれたので、ごちそうになりました。とてもおいしいサツマイモでした。その後、校務員の**さんが、ツルを使ってリースを編んでくれて、乾燥させていた物に、なかよし班で飾り付けをして、クリスマスリースを完成させました。高学年がホットボンドを使って、下学年が選んだ飾りを付けてくれます。なかよし班みんなのアイディアを生かして、素敵なリースが完成しました。玄関ホールに、クリスマスツリーと一緒に飾られています。雪も降り、大内小にも一気に冬がやってきた感じです。



PTA授業参観日12／12（金）～お待ちしております～

今年度3回目のPTA授業参観が12日（金）に行われます。子どもたちの成長の様子を是非ご覧ください。また、学年懇談では、これまでのお子さんの成長の様子や冬休みの注意事項などについて、各担任からお話があると思います。皆様の参加をお待ちしております。

また、中間会計監査やPTA三役会議もあります。関係の皆さんにはご難儀をかけますが、よろしくお願いします。詳しい内容等は先に配布してある案内でご確認ください。



○期日 令和7年12月12日(金) 13:30~

○日程 授業参観 13:30~14:15

学年懇談 14:30~15:20

中間会計監査 12:50~ (会議室)

PTA三役 15:30~16:30 (会議室)

※ 3年生は「親子ばんでん教室」、6年生は「移動保健教室」が予定されております。

時間等は、学年からお知らせのあった日程で開始しますので、ご確認ください。



雪遊びが楽しい季節になりました。

雪遊びの服装の準備ありがとうございます。

替えの靴下や汗拭きタオル等もあると思いま

る遊びができそうです。

また、登下校時の服装も冬仕様になっています。

防寒着、手袋、帽子等の着用について学校

でもお話ししています。

併せて、インフルエンザ等の感染症予防もまだま

だ続きます。マスクの携帯も引き続きお願い

します。

